
Pièces 2 Pièces

Superficie 34 m²

Référence 82616986

Prix 335 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Beau 2 pièces récemment rénové avec grande terrasse, situé au 5ème étage d'un

immeuble avec ascenseur, proche du port et de la mer.L'appartement est baigné

de lumière et offre une entrée qui s'ouvre sur le séjour avec son élégante cuisine,

une  terrasse  de  12m²  avec  une  jolie  vue  dégagée,  une  chambre  avec  placard  et

une salle  de douche moderne avec WC.L'appartement  est  climatisé et  est  vendu

avec une cave.Possibilité de louer une place de parking dans l'immeuble.Proche de

l'arrêt de tram et à quelques pas de la gare Nice-Riquier.

Newly renovated 1-bedroom apartment  with spacious terrace,  located on the 5th

floor of a building with elevator,  close to the harbor and the sea.The apartment is

bathed  in  light  and  offers  an  entrance  that  opens  up  to  the  living  room  with  its

elegant kitchen, a 12m² terrace with a nice open view, a bedroom with wardrobe

and a modern shower room with toilet.The apartment is air-conditioned and is sold

with a basement.Possible to rent a parking space in the building.Close to the tram

stop and a short walk to Nice-Riquier train station.Welcome!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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